

Uno mes Uno 20-9-80

## ▷Pide el padre del Che Guevara Que se investigue la situación de los presos políticos en Argentina

MADRID, 19 de septiembre (AFP y PL).— Ernesto Guevara, padre del Che, solicitó hoy aquí la creación de una comisión mundial de periodistas y médicos que investigue exhaustivamente la situación de los presos políticos en Argentina, entre los que figura Juan Martín, poco antes de que medio centenar de personas manifestaran públicamente su repudio a la dictadura de Jorge Rafael Videla frente a la embajada argentina en esta capital.

Mientras tanto, en Buenos Aires, una declaración del Partido Justicialista —peronista— señaló que "urge restablecer la vida democrática en Argentina" y advirtió que "la ciudadanía mira con descreimiento el lento y paulatino asilamiento del gobierno militar".

Los peronistas afirmaron que no esperan cambios esenciales del nuevo presidente que nombre la junta castrense y exigió "que se termine de una vez con el desoimiento del pueblo en la elección de sus gobernantes".

Señaló también el comunicado que en los cinco años de régimen militar "se transformó la vara de la ley por el *ukase* de los hechos consumados, la normalidad del derecho por la vigencia irrestricta de la excepcionalidad y la legitimidad del poder por el ejercicio del autoritarismo".

Excepción 20-9-80

## Adopta Argentina Medidas Para Poblar a la Nación

Por RAUL O. GARCÉS

BUENOS AIRES, 19 de septiembre. (AP)—El ministro del Interior, general Albano Harguindeguy, reveló que el gobierno se apresta a encarar una "firme política migratoria" que retorne este país a una opción que aliente el ingreso de inmigrantes como fue tradicional.

Al mismo tiempo, señaló que Argentina ocupa ahora el trigésimo lugar en el mando en cuanto a población y que de mantenerse el ritmo actual a fines del siglo

sólo se llegará a los 35 millones de habitantes. Se estima actualmente que la población es de 25 millones de habitantes.

Harguindeguy dijo que Argentina es uno de los países más despoblados del mundo", y señaló que la política migratoria que se apresta a sancionar el gobierno tenderá a "corregir fallas, ajustar estructuras y mejorar, con visión moderna, los mecanismos de fondo que permitan en un futuro no muy lejano que Argentina vuelva a ser una opción válida para todos los hombres de buena voluntad que quieran habitar nuestro suelo".

Este país tuvo su impulso económico-social con fuertes corrientes migratorias de Europa, especialmente de España e Italia desde los primeros años de este siglo.

Harguindeguy al explicar anoche durante una comida la situación poblacional, dijo que "al bajo índice de crecimiento vegetativo, se le sumó otro factor muy ponderable que incidió en

esta situación, la marcada reducción del flujo inmigratorio que, en su tiempo, dio fuerza y esencia a nuestro desarrollo poblacional".

Tras preguntarse las causas que incidieron para que esa situación se revirtiera, Harguindeguy dio estas respuestas:

"Por un lado está el hecho manifiesto de que muchos países europeos, conmovidos por guerras o conflictos, cicatrizaron rápidamente sus heridas, lo cual les permitió absorber las corrientes migratorias que, tradicionalmente, aflúan a nuestra tierra. Y, por otro, hay que reconocer honestamente, que las inestabilidades de distinta índole sufridas por el país frenaron aquel incesante aporte migratorio".

"En lo futuro, Argentina deberá estar preparada para repetir el crecimiento migratorio que protagonizaron nuestros antecesores, mediante su adecuación a las exigencias de un mundo cambiante", finalizó Harguindeguy.